## Comme frères et sœurs

Le soleil était froid. La neige craquait doucement sous mes pieds pendant ma marche. La main de ma petite sœur froide dans ma main. Elle était si jeune, et moi aussi. Cette semaine-là était une de mes rares semaines de congés. Après tout, c'est normal que l'entreprise Roxton ne voulait point laisser leur meilleur employer partir, ne serai ce que pour une journée. Nous marchâmes dans les murs de neige pour simplement se rendre chez nous.

Le soir venue, nous étions aux chauds avec une bonne tasse de chocolats chauds. Avec le plus chaleureux des sourires que je pouvais offrir à ma petite sœur. Je lui annonçai que le lendemain, nous allions pourvoir aller au cinéma STAR. Cela faisait beaucoup de temps que nous voulions y aller, mais que l'argents manquait. Elle sauta dans mes bras, elle ne pouvait plus s'arrêter de parler. Je l'écoutai attentivement. Ces moments n'était pas rare, mais même cela, Je ne les haïrent point.

Quand je la ramenai de l'école, il y avait un passant agité, instable, fou. Il prit ma sœur par les épaules et lui bredouilla des choses qui n'avait ni queue, ni tête. Je la pris dans mes bras le plus vite que je le puisse. Elle se cacha dans mon épaule d'aussitôt. Le passant continua de bredouiller des choses. Des choses comme le fait qu'il puisse y avoir des êtres métamorphe qui se cacherait parmi nous. Qui enlèverai nos enfants jeunes et les remplaçait avec certains de ces changeurs d'apparence. Malgré la boule qui se forma dans mon ventre, j'emmenai Shauna chez nous. Je la tins, jusqu'à ce que nous fussions de retour dans notre chez nous. Ma petite sœur trembla. Du mieux que je le pus, je lui expliquai qu'il n'avait rien à craindre. Rien, absolument rien.

- « Que se passerait-il si... si... elle bredouilla, ses yeux se remplirent de larmes.
- -Ça n'arriverai jamais. Si oui, je serais là, et nous serons, aux moins, tous les deux. »

L'heure du début du film était dans à peine 7 minutes. Nous vînmes tout juste de rentrer dans le cinéma que le même étranger nous interpelâmes. « Faite attention! Cria-t-il, Ces monstres seront dans la salle! Juste avec vous! » Shauna et moi l'eûmes simplement ignoré. Shauna sembla avoir quelques sueurs froides. Elle prit mon chandail et le tira avec la force d'un écureuil. "Mugan, ce monsieur me fait peur. Pourquoi dit-il ça? » Me demanda-elle, ses yeux recouvrirent d'angoisse. Une angoisse telle que je ne l'avais jamais vue dans ces yeux. Je ne pus point lui donner de réponse. Son angoisse n'était pas que sienne. Je savais que ce n'était qu'un fou parmi tant d'autres, mais mes peurs, mes angoisses, ne continuait de prendre place à cette table. J'eus seulement le courage de lui tenir la main. Elle comprit. Son silence fut tout ce que qu'elle avait besoins.

Dans nos sièges, les annonces défilaient. Ma sœur tremblotait dans son siège. Je savais qu'il y avait quelque chose qui la préoccupait. Moi aussi, mais je ne pouvais pas lui montrer cela. Elle me regarda d'un air pusillanime. Elle eut les larmes aux yeux. Elle tenta de parler, mais ses lèvres se fermèrent aussitôt. Même avec mes doutes, je la pris dans mes bras. Aux simple toucher, je sentis quelque chose dans son dos. Quelque chose qui sortait de son dos. Je figeai, les yeux grands ouverts. Je ne pus point m'empêcher de la tenir. Je ne sus pas si je me protégeai ou si je les protégeai. Ce qui était tout juste une jeune fillette, devint une créature. Je ne pouvais pas m'empêcher de les tenir. Mon corps figé. Personnes ne nous vîmes, sauf le projectionniste.

La salle se mit à avoir une odeur, une odeur étrange. Je pus enfin me sortir de ce câlin, seulement pour voir la salle de projection inondé par les flames. Shauna se rua vers la sortit, mais rien. La fumée rentra rapidement dans mes poumons. Je vis un trou dans le plafond. Je vis qu'une seule option.

« Hier, aux environs de sept heures du soir, pendant que le cinéma STAR était en feu. Deux êtres de racines non-humaines ont été vue quitté l'immeuble en feu par voie aérienne. Les policiers font enquête. »